

## El Ayuntamiento deja instalar una antena telefónica junto al centro médico de A Valenzá

14/04/2007 | Ourense

| la voz | ourense

₩ VOLVER

El Ayuntamiento de Barbadás permitió que se instale una antena de telefonía

móvil en un edificio que se encuentra situado en el número 73 de la Avenida de Celanova en A Valenzá.. Esta medida está causado inquietud entre el vecindario. La antena se ubicará justo delante del centro de salud, a menos de veinte metros, de ahí el malestar de quienes viven cerca. Próximo a ese lugar de encuentra también el colegio Filomena Dato. Los afectados han recurrido al Concello para exponer su malestar y el PSOE exige al alcalde que favorezca una mejor calidad de vida a los ciudadanos y se preocupe de colocar las antenas de telefonía en los lugares donde menos daño ocasionen.

\_\_ Publicidad

Por eso ha presentado varias preguntas para saber si el equipo de gobierno tiene constancia de la instalación de esa antena tan próxima a dos centros públicos concurridos como son el centro médico y el escolar.

También se le pregunta al alcalde y a sus concejales si han tramitado algún permiso para esa polémica instalación y si tiene previsto realizar alguna acción para evitar que la instalación de la antena no sea completada.

Tarifas publicitarias / publicidad@lavozdegalicia.es

[ Contacte con nosotros: web@lavozdegalicia.es ]

© Copyright LA VOZ DE GALICIA, S.A. Polígono de Sabón, Arteixo, A CORUÑA (España)

Auditado por 🕪

RM de La Coruña: tomo2413, folio84, hojaC-12502 CIF: B-15.482.177

1 de 1 22/07/2007 19:04